
Pièces 9 Pièces

Superficie 300 m²

Référence 83463773

Prix 11 800 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Située à quelques minutes de la croisette et du Palais des Congrès en plein centre

de  Cannes,  splendide  villa  de  caractère  d'une  superficie  habitable  de  300m²

entièrement  rénovéeLa  demeure  dispose  d'un  vaste  séjour  avec  salle  à  manger

ouvert  sur  les  extérieurs  et  d'une  cuisine  entièrement.  Dans  le  prolongement,  7

magnifiques  suites  aux  moulures  d'époque  toutes  disposant  d'une  salle  de

bain/douche  privativeUn  jardin,  une  terrasse,  une  piscine,  des  espaces  extérieurs

aménagés  avec  coin  lounge  viennent  compléter  la  propriétéLes  plus  de  villa  :

Ménage régulier, linge, service conciergerie, ...

Located a few minutes from the Croisette and the Palais des Congrès in the center

of  Cannes,  splendid  character  villa  with  a  living  area  of  ??300  sqm,  completely

renovatedThe  residence  has  a  large  living  room  with  dining  room  open  to  the

outside  and  a  fully  equipped  kitchen.  Continuing  on,  7  magnificent  suites  with

period  moldings,  all  with  a  private  bathroom/showerA  garden,  a  terrace,  a

swimming  pool,  furnished  outdoor  spaces  with  lounge  areas  complete  the

propertyThe  advantages  of  the  villa:  Regular  cleaning,  linen,  concierge  service,

sound system, barbecue, gate, TV, air conditioning, ...

AGENCY GROUP

7 rue d’Antibes - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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